

PÁGINA 2 26 DE AGOSTO 2024

APOYO A AYUNTAMIENTOS, PRIORIDAD: PACO VÁZQUEZ

EL NUEVO COORDINADOR
DEL GRUPO PARLAMENTARIO
DE MORENA DE LA PRÓXIMA
LEGISLATURA ESTATAL,
APUNTA QUE LAS PRIORIDADES
SON DESTERRAR LA
CORRUPCIÓN Y DAR UN
FUERTE RESPALDO A LOS 125
MUNICIPIOS MEXIOUENSES"

JUAN CARLOS PAREDES

La visión de los protagonistas de Morena, de la 4T, debe modificarse para no regresar al pasado y enfocarse en el respaldo de las mayorías, consideró el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena de la próxima Legislatura estatal, Paco Vázquez.

Para el diputado electo, el nuevo Con-

Para el diputado electo, el nuevo Congreso mexiquense que inicia funciones el próximo 5 de septiembre, tiene diversas prioridades, entre las que destacan desterrar las prácticas de corrupción del ámbito público, universalidad de los programas sociales y darle un fuerte respaldo a los ayuntamientos. El doctor en derecho parlamenta-

El doctor en derecho parlamentario, fue seleccionado la semana pasada como el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y por añadidura ocupará la Junta de Coordinación Po-

lítica durante los próximos tres años. Paco Vázquez hizo ver que en la administración de la gobernadora Delfina Gómez, es necesario apoyar a todos y cada uno de los gobiernos municipales.

Por esa razón, abundó, se proyectará una obra de alto impacto en cada uno de los 125 municipios del Estado de México.

Por otro lado, dijo que deben sentarse las bases para que la LXII Legislatura instrumente medidas legales para desterrar la corrupción de la entidad



mexiquense

El legislador electo mencionó que si bien existen muchos servidores públicos que permanecen en la administración pública estatal, no todos son corruptos por el solo hecho de haber trabajado en gobiernos priistas, sino que llegaban a incurrir en malas prácticas por el mismo sistema.

Y eso dede desterrarse, consideró

Y eso dede desterrarse, consideró el próximo presidente de la Junta de Coordinación Política de la Legislatura estatal.

En cuanto a otras prioridades de los diputados morenistas, Vázquez habló de homologar diversas leyes y prácticas parlamentarias con la federación, como el que la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados mexiquense dure un año, y no solo seis meses como en estos momentos sucede.

Además consideró que rescatarán iniciativas de ley pendientes, se legislará sobre la interrupción legal del embarazo y se planificará para establecer controles de prevención que eviten se repitan sucesos como la inundación de Chalco.

En suma, consideró el doctor Paco Vázquez, "no queremos parecernos a gobiernos anteriores".